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€�� ���������, ������	���� ��� ��•�-
•�������� ������� ����� ���������, 
������� �������� �������� ��
� �����	 
����
��� ������ �������.

•������• ������� •�•����� «‰��� 
•������������» (����� ��������–�  ��� -
��� �������� ������ •����� ‹������ -
��) ��� ���� •��� •������ � ��•��� 
…������ ����	���� ������������•� � -
������� ��������� «•���� ������	•��», 
����������•��� �, ���� ������, ��-
������� ����� ����� �����•��������� 
��������� †�������• €����������.

•��˜� ����� 	������� ����������� 
�������� ��������� �����������, �• � -
����� ���������, ������� �	���	 	��‚�, 
�������	• �	��������� ������������• 
��������Ž�� �	��� ���������.

•��� ��•��� �����‚� ����� �������	� 
�����, ������ •���–�  
��� ���������� �� -
��� ������, �����, ������ 
��� �������� 
��������, �� �����
� 
��� ��	�� ����, 
��������• •��‚��������� ��������, 
������� ����� �������� ������	������ 
���� •���Ž������, ������-
�•�����, ��� -
����•��� ����� ������� �����.

�	���������	���������� ˆ����� —� -
���	���� ��•����� •���� 
	�	� ��������� 
�	���	 ������������, ��������• ������ -
������• ����, ������� ��������������� 
����	��������• �����	�����•, �������� -
��� ��������, ����•� �����.

Œ������ 
	��� ��������� �������� ��-

�� ������• •	��������, ��•���	 ��, ��� 
���	���� ����������� ��������� ��������� 
������, ���•����� 5���� ��•�•����	!
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†�������� ��2021���	 �������� 86-� ��-
��������� ����� �������� 	�����• 
��� -
���‚�� ���.

€�� ������ ������� †�, «������ -
��� ������� ��������� �������� 	������ 
������������� �‚��� �����	 �������• 
	
�����, ��� �������������� •�	���� �� -
����� •������� •���������».

‹�� �������� ����� ��������, ����� ���� -
���� ��� ����������� •�����: �����‚� ������ -
��� ������� 	���	�� ������������• ���‚��•. 
•��•�� 
��� �����, ��	��� ����� 3,5 ����, 
����������• �������� �	����� ��������. 
€��������
�, ��� �����, •�� ���� ���� ��� 

����������� ����? •���� ������ ������ ��-
����� •������ �̂������–�  •�� ‚���� �����‘

€�� ������ 
���������� ����������� 
�
����������, �����������, ������������ 
����������� ���������� •������� Œ�-
�������, ������ ������, ������� ������ 
���� ������������ �����•, ������������ 
�������	������. ������ ���������: ���-
�������� ������������ ��������	 	
��-
‚�?, ���������� ��������� �������� 	�����• 
������.

†�������� ���� ������ �����������, �� -
��	���• ����� ����
��� ��������� ����� 
24����.
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…����‚�� ������� «‰��������� ‰���,�1» 
�������������� ��������������� �� -
������� ������� ������ ���������� �• 
����������� ����	��� �������� ���������� 
����������� ���� ����� ����	����!
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€�� ��������� ����� -
��� •�•����� †���� 
†������, ��
��� ���Ž� -
������� ����� ���	���� -
��� ���������� ��
��� 
������� ������, ������ -
�	•, ������ ��������� 
���������, ����� ����• -
�������� ���‚�������, 
������� �
���� ���� -
•��� ������.

–����
� ����� ��� -
����� ������ «†�� -
�����������» ��•���
�, 
����	 ����� ��������� 
� � � � � �  � � � � � � � � � � 
��•�•�������� ���‚�� -
����� ���������� ‚�•� 
��������� ������‚�• 
���, ���
� �� ����� 

��� ��������� ����‚� -
�� ������� ������� 
������ ��€���•�����,�–� 
��������� �������� �� -
����.�–�  Œ�� ������ ���� 
� � � 	 � � � � ���� � � � 
�
™���� �� �	
����� 
������� ����
�� �����. 
Œ����������, ��� ��� 
��������� ��� ��� ��. 

…�
��� ���������� -
��� ‚�•�, ��������� 
�������	, ����� ����	�	, 
����������� ������� -
�� ������–�  ��
����� 
��• ����, ���
� ���� -
�������� ������‚�•, 
������� ��� �������� 
� � � � � � � � � � � .  ‰�� � 
������� ����� ���� -

�����, 
 ������� �� � 
��	�
 •	�����������-  
������������� ����� 

��� ������ �������� -
�� ������, ���� ��� -
���������� � 	�� � � 
�����‚•ŽŽ����, ���� -
���� ��� 
��� ������ 
���������, ���� �����
� 
��������•����.
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„���� �•�� ��	� �������, ���� ��������������� ������� -
��? ‡� ������������� ������ ����� ���������� ����� ��� 
�������, ����� ������� ����‚������ ������ ��� ���������� 
���������. ƒ��������� ����� ������ ������ �������, ������� 
����������. •��•�� ����� 
	��� ����
������� ����������� 
����. •�������� �����������, ��������������������, ����� -
����� 	�� ������•� ������ ��������� «‰������� �������».

•�������� ����� 
	��� ���� 20 ����. ƒ�������� ���	� �����-

����� ��
� ��� ������ �������, ��� ��������. …��������� ������ 
�� ������� �	Ž���, ������� 
	��� �������� ����� ����	����.

‰����� ��������� 10, 11 ��12����. •����� ������ ��22:00. 
‰�����������������–� 1,5 ����.

�v���������k�����j���*���(���j�����������5�����*���j������������
�|�������������j���k���������%�����j���������������������j�������������������j���������5���j���&���j���������������������j
���k�������������������j���������������������(���*���j�!�����(���j�J�v���������k�����j���*���(�j�����������*�����K���j
�����5���*���j���k�¿�Ç�Æ�Ä�k���������j���������������������j�“�����������j�z��������������������

�J�t���������������j�p�����������������K�j
���������*���������j���k�d���"�����������(����


